

Ingrid Klimke führt um fünften Vielseitigkeits-Titel

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Freitag, 27. August 2010 um 16:59

Schenefeld. Bei der deutschen Meisterschaft der Vielseitigkeitsreiter in Schenefeld bei Hamburg führt nach der Dressur Ingrid Klimke auf Abraxxas vor Michael Jung auf River of Joy.

In der Dressur, in der sie in Kürze ebenfalls Karriere machen wird, war Ingrid Klimke (Münster) zum Auftakt der Deutschen Meisterschaft der Vielseitigkeitsreiter in Schenefeld nicht zu schlagen. Auf dem Wallach Abraxxas siegte die Mannschaftsweltmeisterin und Team-Olympiasiegerin mit 34,80 Punkten vor dem Schwaben Michael Jung (Altheim) auf River of Joy (36,00) und Simone Deitermann (Saerbeck) auf Free Easy (37,4). Dahinter liegen mit knappen Abstand vor Gelände und Springen Kai Rüder (Neumünster) auf Leprince des Bois (38,6) und Julia Mestern (Floggensee) auf Schorsch (39,0).

Für die Weltreiterspiele Anfang Oktober in Kentucky ist die viermalige deutsche Titelträgerin Ingrid Klimke bereits nominiert. Ihr Vater Dr. Reiner Klimke hatte die ersten Titel ebenfalls in der Vielseitigkeit geholt, ehe er in der Dressur zum erfolgreichsten Reiter des letzten Jahrhunderts wurde.